

I'm not a bot



El **accidente de tráfico** es un suceso que se produce al circular un vehículo por una vía pública.

Sociedad - Accidente laboral El fatal siniestro ha tenido lugar esta madrugada, sobre las 02:00 horas. El fallecido, un varón de 61 años, viajaba de copiloto en el camión articulado. Estado en el que ha quedado el camión siniestrado. Foto: EFE E. G. | EITB MEDIA publicado: 09/08/2022 07:06 (UTC+2) última actualización: 03/10/2022 14:59 (UTC+2) Whatsapp Whatsapp Facebook Twitter Telegram Email Euskaraz irakurri: Kamiolari bat hil eta beste bat zauritu da Elgoibarren, kamioi bat AP-8tik N-634 errepidera amildu ostean Un varón de 61 años ha fallecido y otro de 45 ha resultado herido esta madrugada en un grave accidente ocurrido en la AP-8, a la altura de Elgoibar (Gipuzkoa) y en sentido Irun, según ha informado el Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco. Ambos son extranjeros. Un camión articulado se ha salido de la calzada en la AP-8 sobre las 02:00 horas, y ha caído desde una altura hasta la vía inferior, la N-634. Según detalla Seguridad en una nota, en el vehículo accidentado viajaban dos personas, que han quedado atrapadas en la cabeza tractora volcada en la carretera N-634. Al lugar se han desplazado recursos de la Ertzaintza, de los bomberos y sanitarios de dos ambulancias. Una vez efectuado el rescate de los ocupantes del camión, el equipo sanitario ha certificado el fallecimiento de la persona que viajaba de copiloto, mientras que el conductor ha sido trasladado al Hospital Donostia. Según el sindicato LAB, se trataría del trabajador fallecido número 49 en accidente laboral en lo que va de año. Operarios trabajan para retirar el camión siniestrado. La Unidad de Tráfico de la Ertzaintza en Gipuzkoa trabaja en el esclarecimiento de las causas de este trágico accidente. Si te interesó esto, quizá te interesen estos otros temas Durante la mañana del viernes se registró un choque entre una unidad del Metrobús y un automóvil particular que afectó a otros siete vehículos en avenida Insurgentes Norte y Eje 1 Norte entre la estación Buenavista y la estación Chopo, en la colonia Buenavista de la Alcaldía Cuauhtémoc.Ante el aparatoso accidente, las autoridades realizaron acciones de rescate en las que participaron bomberos, así como paramédicos de la Cruz Roja y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM). Mientras que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se encargaron de coordinar acciones de vialidad.Poco después comenzaron a circular videos en el que se puede ver el momento exacto en el que ocurrió el accidente, el cual fue captado por cámaras de video.En estas se puede ver al automóvil rojo avanzando a alta velocidad por el carril designado para las unidades del Metrobús. Por lo que al momento de ver a la unidad detenida, al intentar salir de este carril, colisiona con los demás vehículos que estaban en el camino.Así quedó el automóvil que colisionó con el metrobús (fotos: Twitter Ruido en la Red)La versión fue confirmada por los testigos, quienes señalaron que el vehículo iba a exceso de velocidad. De acuerdo con un comunicado del gobierno de la Ciudad de México, los videos de monitoreo del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5) los hechos ocurrieron de este modo.Asimismo, usuarios compartieron imágenes y videos en las que se puede ver al automóvil rojo, cuya parte delantera terminó completamente aplastada. Mientras que el Metrobús solo tuvo daños en la parte trasera.Esto causó el cierre temporal de la AV. Insurgentes y la modificación en el servicio de la Línea 1 del Metrobús dejando sin servicio el tramo de Manuel González a Plaza de la República por al menos dos horas.Poco después del primer reporte por parte del gobierno capitalino, las autoridades informaron que fueron siete vehículos los que se vieron afectados por el choque. Uno de ellos era una unidad tipo taxi.Personal de los paramédicos valoraron a cinco personas, de las cuales tres fueron trasladadas para recibir atención médica correspondiente. Por otro lado no se reportaron heridos dentro de la unidad del Metrobús.Las autoridades llamaron a que se respete los carriles designados y establecidos para la circulación de las unidades del transporte público.(fotos: @Chrisstoffr La)Cabe señalar que el artículo 11 fracción X del Reglamento de Tránsito de la CDMX establece la prohibición a los conductores de todo tipo de vehículos de circular sobre los carriles exclusivos destinados al transporte público en el sentido de la vía o en contraflujo. En caso de infringir lo establecido, “serán sancionados con una multa equivalente a 40, 50 o 60 veces la Unidad de Medida y Actualización vigente”. La cual está establecida, en el 2022, en 96.22 pesos. Por lo que sería una multa de 3 mil 848 pesos a 5 mil 773 pesos.Además pueden quitar “seis puntos a la licencia para conducir o en caso de infracciones captadas a través de sistemas tecnológicos se sancionará con un punto a la matrícula vehicular”.También establece que aquellos vehículos que tengan permiso de circular en estos carriles, deben conducir con los faros delanteros encendidos y contar con una señal luminosa de color ámbar.A pesar de esto, la invasión de estos carriles sigue siendo algo muy usual en el día a día de los capitalinos, lo que causa demoras en el transporte en el mejor de los casos. SEGUIR LEYENDO: En la mañana de este sábado se registraron varios accidentes vehiculares en las proximidades de la Autopista Las Américas, los cuales dejaron un saldo de un muerto.Cerca de las seis de la mañana, un carro perdió el control y cayó al mar en el kilómetro 17 de la autopista, quien manejaba el vehículo no identificado, se ahogó como resultado del evento.Momentos más tarde, a la altura de la calle Marginal de la autopista Las Américas, se produjo otro incidente se produjo cuando el chofer de un camión perdió el control del vehículo golpeando en el momento a otro carro. El conductor del vehículo pesado fue identificado como Orlando Antonio Contreras Torres. Mientras que el conductor del carro como Henry Alejandro Salvador Valdez.Tras reportarse el accidente, unidades del Sistema Nacional de Emergencias 9-1-1, de la Comisión Militar y Policial del Ministerio de Obras Públicas (Compol), así como de la Dirección General de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett), acudieron al lugar para ofrecer asistencia.Las autoridades informaron a periodistas de Listín Diario que no hubo fallecidos ni lesionados en este hecho.Por otro lado, el deslizamiento del material que cargaba el camión volcado quedó esparcido en la carretera, además del despliegue de autoridades en el sitio, situación que produjo una gran fila de vehículos en la autopista.El recién designado director del Instituto Nacional de Transito y Transporte Terrestre (Intrant), Hugo Beras, manifestó que la institución se encuentra trabajando junto a la Dirección General de Transito y Transporte Terrestre de la Policía Nacional (NHTSA) para viabilizar el tránsito. “Este lamentable accidente en el día de hoy está creando un congestionamiento importante en la Avenida Las Américas. Digesett, Comipo y todas las instituciones están trabajando para viabilizar y resolver lo antes posible”, posteoó el funcionario en su cuenta de Twitter. La mañana de este miércoles 23 de febrero del 2022, ha ocurrido un accidente la autopista México-Acapulco, en el tramo conocido como Paso Exprés, en Cuernavaca. Full Answer Según el reporte de las autoridades, el incidente ocurrió cerca de la intersección de University Parkway y Carolina Street. La víctima, un hombre de 58 años, fue arrollado cuando conducía en sentido oeste por University, alrededor de las 11:30 pm del domingo. El chofer involucrado huyó de la escena. Así fue el choque de un Tesla a toda velocidad, donde murieron dos jóvenes de Coral Gables Una cámara de video captó el momento del accidente, donde murió el conductor y su pasajera, una joven de 19 años. El conductor iba a 90 mph en una zona de 30 mph, pero su familia ahora está demandando a Tesla por una supuesta falla en la suspensión. Video capta el mortal choque de un Tesla en Coral Gables El conductor y su pasajera, una joven hispana de 19 años, murieron en el acto. El auto iba a exceso de velocidad, pero la familia está demandando a Tesla por supuestas fallas técnicas. Camión golpea y mata a peatón en la US-1 en Cocoa Testigos confirmaron a las autoridades que el camión se dirigía hacia el este en Peachtree Street y al momento de girar a la izquierda golpeó al hombre en un cruce peatonal. Video muestra el choque entre un tren de Brightline y un carro en el sur de Florida Seguramente al ver estas imágenes, no querrá atravesar e cruzar la vía del tren cuando está cerrada. La compañía que opera Brightline difundió el video del impacto con un carro, el cual terminó picado en dos. Choque entre dos autos deja tres personas muertas, incluida una pareja La Policía de Folsom dijo que un auto cruzó hacia los carriles de sentido contrario y chocó de frente contra otro auto. Los dos conductores murieron en el lugar, y la pasajera de uno de los vehículos murió un tiempo después en el hospital. Lee sobre el choque aquí. Alarmantes cifras de accidentes vehiculares y peatones atropellados en EEUU en 2020 y 2021 Un informe de la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en las Carreteras (NHTSA) indica que durante el 2020 las muertes de peatones aumentaron en un 21% pese a la pandemia. Por otra parte, se estima que en 2021 más de 32,000 personas, en sentido general, fallecieron a raíz de incidentes de tránsito. Popular Posts: 1. where was bushwood country club located 2. what kind of oil goes in a honda fourtrax 300 3. bible exposition commentary pdf 4. kangen water machine 5. what is the climate zone of minneapolis minnesota 6. can you put a gas stove in a basement 7. how much does it cost for à guinea pig vet visit 8. can i stucco over plywood 9. what is the difference between pathophysiology and physiology 10. how does a fireplace smoke guard work Accidente de tránsito en la vía de Melgar-BogotáEste 29 de noviembre en la madrugada se dio un fuerte choque que relacionó tres vehículos: un tractocamión, un camión furgón y un automóvil, en la vía Melgar - Bogotá, cerca al peaje de Chusacá. De acuerdo con la información preliminar, el accidente se habría producido cerca de las 2 de la mañana y dejó como resultado tres personas muertas. De acuerdo con las autoridades, las personas que murieron iban en el automóvil, aunque una quedó con vida, mientras que el conductor de furgón y del tractocamión salieron lesionos. Por su parte, el conductor del carro, que quedó vivo, fue trasladado al hospital San Luis de Soacha en una ambulancia particular, pues, se encuentra en un estado delicado de salud.Imagen accidente de tránsito entre tres vehículos en la vía Bogotá-MelgarPor su parte, las autoridades realizaron un plan de manejo de tráfico mientras se adelantaron las labores de criminalística que finalizaron a las 5:30 de la mañana. Posterior, la Policía sacó un pronunciamiento en el que explicó las posibles causas del accidente. “En el kilómetro 107 vía Bogotá-Girardot se presentó un siniestro vital donde resultan involucrados tres vehículos... al aparecer el vehiculo particular reduce su velocidad para realizar un giro improvisado, el cual no está permitido, el vehiculo tractocamión colisiona por alcance a este vehiculo y posteriormente el vehiculo camión”, puntualizó un uniformado.Pronunciamiento de la Policía sobre accidente en vía Bogotá-MelgarEn cuanto a las personas fallecidas, por Facebook informaron que fueron identificadas como María del Pilar Sánchez Molina de 34 años de edad y Luz Mary Gaitán Molina de 55 años. De acuerdo con la publicación: “De las víctimas, quienes eran tía y sobrina, se pudo conocer que vivían en Melgar, allí María del Pilar se desempeñaba como docente de educación especial en una institución del municipio, era madre de dos menores y su esposo labora en la concesión Vía 40 express, mientras que su tía Mary era ama de casa viuda y también residía en junto a sus seres queridos en esta población tolimense”.Por otro lado, en redes sociales las personas difunden información sobre dificultades en el tráfico, congestión vehicular y un resesamiento considerable de vehículos. De acuerdo con la revista Semana, unidades de atención y autoridades hacen presencia para la remoción de los automotores involucrados en el accidente múltiple, donde se encuentra solo habilitado un carril en sentido Girardot-Bogotá y el tráfico está lento en ambos sentidos de la vía por el resesamiento que se generó debido al accidente.Imagen accidente de tránsito entre tres vehículos en la vía Bogotá-MelgarOtro accidente que se presentó en los últimos días fue el ocurrido en la avenida El Poblado en Medellín, donde quedaron atrapados de nuevo lesionados. Las investigaciones indicarían que un camión sufrió problemas mecánicos y chocó con al menos 13 vehículos, de los cuales tres se volcaron.La alcaldía informó que al lugar llegaron dos máquinas de bomberos, cuatro ambulancias y personal de la Secretaría de Movilidad y Policía para dar solución a lo ocurrido, exactamente, en la carrera 43A con 1 sur.Por su parte, el Departamento Administrativo de Gestión del Riesgo de Desastres (Dagrd) de Medellín también precisó que por medio del Cuerpo de Bomberos se trasladó a siete de los lesionados a centros asistenciales.Tras el accidente, la Secretaría de Movilidad de Medellín informó que hubo cierre de la avenida El Poblado, a la altura de la calle 1 Sur, sentido occidente - oriente y solicitó transitar con precaución.SEGUIR LEYENDOCOLOMBIA-NOTICIASACCIDENTEMELGARBOGOTAMUERTOS El ramal Campana de la autopista Panamericana fue escenario del vuelco fatal de un camión de carga ocurrido hoy a la madrugada. El conductor del rodado, que quedó atravesado en toda la traza mano al Norte, murió en el lugar a causa de las heridas sufridas por el accidente. Según reportaron las autoridades se registró el siniestro. El despiste sucedió cerca de las 2.30 de la mañana a la altura del kilómetro 77, cuando el camión se dirigía mano a Capital Federal. Sin embargo, su destino final era la provincia de Córdoba.De acuerdo a la información recogida por TN, el rodado transportaba productos de supermercado -pañales, rollos de cocina, cajas de té, paquetes de snacks, entre otros productos-, y toda la mercadería quedó desparramada sobre el asfalto. En consecuencia, se montó un fuerte operativo policial para realizar la custodia correspondiente y evitar que la gente que pasa por el lugar intente llevarse la por sus propios medios. Un camión volcó en el ramal Campana de la autopista Panamericana y el conductor murió a causa de las heridas. (@dantrila/Contenido no licenciado)Corte total de tránsito en el ramal Campana de la autopista Panamericana, mano a CABA, por el vuelco fatal de un camión. (@dantrila/Contenido no licenciado)Aparentemente, el chofer habría perdido el control, se cruzó de mano, volcó y el camión quedó totalmente atravesado sobre la mano al Norte.Mientras empleados de la empresa de transporte a la que pertenecía el camión trabajan en la remoción de la mercadería, el tránsito se desvía en el kilómetro 75, en la bajada hacia la ruta 6.En el lugar del accidente trabajan bomberos, efectivos de la Policía Bonaerense, miembros del Grupo de Apoyo Departamental (GAD) y personal de Autopista del Sol.Con motivo del fin de semana XXL que se desarrolla en todo el país, el Ministerio de Transporte de la Nación anunció días atrás que los automovilistas que circulen por la banquina durante estos cuatro días de descanso serán sancionados con fuertes multas económicas.Para ello, las autoridades implementan un sistema de control en algunas autopistas e impondrá multas económicas que llegarán hasta los \$12.300. Incluso, también se podrá solicitar la suspensión de la licencia nacional de conducir de los responsables.“Buscamos cambiar la cultura vial con un Estado presente que ayude a prevenir choques y se salven vidas. Por eso vamos a ser inflexibles a la hora de controlar a los banqueneros, y sancionar a quienes no respeten las normas”, explicó el ministro de Transporte, Alexis Guerrero, sobre el objetivo de la medida.Rutas cargadas por el fin de semana XXL. Los controles están dispuestos sobre distintos puntos de la autopista Buenos Aires-La Plata, en las rutas provinciales bonaerenses 2 y 11 y en forma aleatoria en ambos sentidos de la autopista Panamericana. Asimismo, el ministerio desplegará un equipo conformado por drones, en lugares fijos, y patrullajes preventivos de la división motorizada con cámaras incorporadas a bordo. De esta manera, lograrán detectar a “quienes circulen realizando esta práctica riesgosa y penada por la Ley Nacional de Tránsito”, informó la cartera.“Los conductores no deben detenerse o circular más rápido en las banquetas, porque de esta manera ponen en riesgo la propia seguridad y la de los demás. Las banquetas deben ser espacios seguros para maniobras de emergencia ante situaciones específicas como pinchaduras, desperfectos mecánicos, entre otras cosas”, señaló Guerrero.SEGUIR LEYENDO: El momento del impacto. Foto: Twitter @twitaz0 CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Un video de una cámara de seguridad muestra el momento del choque de una camioneta contra una unidad del Metrobús en Insurgentes Norte. El vehículo que se impactó circulaba por el carril confinado del medio de transporte público. El accidente ocurrió en la mañana en avenida Insurgentes entre la estación Buenavista y la estación Chopo, en la colonia Buenavista en la Alcaldía Cuauhtémoc. En una actualización publicada a las 4:30 de la tarde por el Gobierno de la Ciudad de México en coordinación con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, se detalló que siete vehículos resultaron involucrados; uno de ellos corresponde a una unidad tipo taxi. Debido a este choque múltiple, cinco personas fueron valoradas por paramédicos, de las cuales, tres fueron trasladadas para recibir la atención médica correspondiente. Al interior de la unidad de Metrobús no hubo personas lesionadas y el conductor recibió atención médica preventiva. Sábado, 19 de noviembre 2022, 18:04 Sábado negro en las carreteras de Alava. Dos personas han perdido la vida tras verse involucradas en un grave accidente de tráfico que ha ocurrido a primera hora de la mañana de hoy en la red viaria del territorio. El trágico siniestro se ha producido a las 7.50 horas. Un turismo y una furgoneta han chocado frontalmente, por causas que se investigan, cuando circulaban por la N-124 (kilómetro 37,8), a su paso por el municipio de Labastida, en sentido Logroño. Hasta el lugar, situado tras pasar el túnel de las Conchas de Haro, se han desplazado de inmediato los servicios de emergencia. Entre ellos, varias patrullas de la Ertzaintza, así como bomberos del parque foral de Iruña de Oca y sanitarios, entre ellos el Soporte Vital Avanzado (SVA) de La Rioja. Como consecuencia del choque, ambos conductores han quedado atrapados en el interior de los vehículos. Por desgracia, nada se ha podido hacer por los conductores. Los dos han fallecido en la carretera, según ha confirmado a EL CORREO el Departamento vasco de Seguridad. Un médico ha certificado ambas muertes. La Ertzaintza ha abierto un atestado para determinar las circunstancias de esta fatal colisión. Agentes de tráfico están regulando la circulación en la zona y dando paso alternativo a los conductores. Dos operarios suben la furgoneta accidentada a una grúa. IGOR MARTIN Se da la circunstancia de que este domingo se conmemora el 'Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidente de Tráfico'. Hasta el 14 de noviembre, en las calles y carreteras de Euskadi habían fallecido 40 personas: 17 en Bizkaia, 18 en Gipuzkoa y 5 en Alava. Con el accidente ocurrido hoy, otras dos muertes se añaden a la estadística del territorio histórico, que alcanza las 7 muertes en lo que va de año. Dos accidentes mortales -sendos atropellos- tuvieron lugar en Vitoria, mientras que las otras tres víctimas registradas hasta este sábado fallecieron en siniestros ocurridos en Llodio, Llanteno y Legutio. Primeras alertas por hielo y nieve Minutos antes de este trágico accidente se ha producido otro al filo de las 7.30 horas en la N-622 (kilómetro 20), la autovía a Bilbao. En concreto, en el municipio alavés de Zuia, en sentido Altube. Un vehículo se ha salido de la calzada y ha quedado en la mediana. Una persona ha sufrido heridas y ha sido trasladada al Hospital Universitario Araba (HUA), en Vitoria. Un carril está cortado y se regula el tráfico en la zona. Desde Tráfico se aconseja a los conductores que circulen con precaución debido a la lluvia que estará presente durante toda la jornada. Y también por la presencia de los primeros copos de la temporada. La cota de nieve se ha situado en las primeras horas del día entre los 1.000 y 1.200 metros de altitud. Esto ha provocado que el Gorbea estrenara hoy su típica 'tapela'. En lo que a la red de carreteras se refiere, hay cuatro vías en alerta por la presencia de hielo y/o nieve. Son, en concreto, la A-132, en el puerto de Azazeta; la A-2128, en Opakua, la A-2625 en Orduña y la A-2124 en Herrera. En este último punto, situado a 1.188 metros de altitud, se han registrado 1,7 grados bajo cero. En Vitoria, la estación meteorológica de Aemet situado en Abetxuko ha marcado una mínima de 2,8 grados. Temas Accidentes de tráfico Tráfico en Alava Imagen del suceso ocurrido en la mañana de este sábado. hoy Sábado, 29 de octubre 2022, 10:33 | Actualizado 11:17h. Un hombre de 38 años ha muerto y tres personas han resultado heridas de diversa consideración en un accidente ocurrido esta mañana en el kilómetro diez de la carretera EX-104 que une Villanueva de la Serena y La Coronada. Los heridos han sido trasladados al Hospital Don Benito-Villanueva. Son una mujer de 43 años, politraumatizada, que se encuentra en estado grave, un hombre de 36 años, también grave, que ha sufrido pollicontusiones y trauma abdominal, y otro varón de 38 años, con trauma abdominal, cuyo estado estado menos grave, según la información facilitada por el 112 Extremadura. En el siniestro, ocurrido sobre las 7.50 horas de la mañana de este sábado, se han visto implicados dos vehículos. Uno de ellos con tres atrapados que han tenido que ser excarcelados por los bomberos, turismo en el que viajaba el conductor fallecido y los dos heridos. En el otro vehículo viajaba únicamente el conductor, también atrapado, pero que ha resultado ileso. Hasta el lugar se han desplazado dotaciones de bomberos de Don Benito - Villanueva y Castuera, así como Guardia Civil y varias ambulancias del SES. Temas Accidentes Guardia Civil Villanueva de la Serena La Coronada SES Ocurrió en la mañana de hoy en la Ruta 50. Además dos menores resultaron heridos. Una mujer de 36 años, Natali Alliana, y su hijo de 16, Joaquín Arias, perdieron la vida en un accidente ocurrido a las 6.30 de la mañana de este domingo en la Ruta 50, entre las calles Vior y El Alto, de San Martín.Según indicó el ministerio de Seguridad, Alliana conducía un Ford Focus cuando perdió el dominio del vehículo e impactó contra un árbol. Producto de la colisión, Alliana y Arias perdieron la vida en el lugar.Los otros dos ocupantes del auto, dos menores de 16 años, fueron trasladados al hospital Perruportu donde fueron atendidos por politraumatismos varios.Intervino la comisaría 12º. La Policía informó sobre un accidente de carácter fatal ocurrido a las 4:35 de la mañana de hoy en la avenida Barbosa, frente al R.O.T.C., en Río Piedras.Según se indicó, la Policía atendió una llamada de alerta a través de Sistema de Emergencias 9-1-1 sobre un accidente de auto.Tras la investigación, se señaló que mientras el conductor de un auto Toyota Yaris LE, azul oscuro, y del año 2019, Joseph Enrique Meléndez Aviñés, de 25 años, transitaba por el lugar, y en circunstancias que se investigan, impactó la base de concreto de un poste quedando pillado en el interior de la carrocería.El perjudicado resultó con lesiones graves, siendo transportado al Centro Médico de Río Piedras, donde falleció mientras recibía asistencia médica.Al momento, el hombre no ha sido identificado.

El **accidente de tráfico** es un suceso que se produce al circular un vehículo por una vía pública.

Sociedad - Accidente laboral El fatal siniestro ha tenido lugar esta madrugada, sobre las 02:00 horas. El fallecido, un varón de 61 años, viajaba de copiloto en el camión articulado. Estado en el que ha quedado el camión siniestrado. Foto: EFE E. G. | EITB MEDIA publicado: 09/08/2022 07:06 (UTC+2) última actualización: 03/10/2022 14:59 (UTC+2) Whatsapp Whatsapp Facebook Twitter Telegram Email Euskaraz irakurri: Kamiolari bat hil eta beste bat zauritu da Elgoibarren, kamioi bat AP-8tik N-634 errepidera amildu ostean Un varón de 61 años ha fallecido y otro de 45 ha resultado herido esta madrugada en un grave accidente ocurrido en la AP-8, a la altura de Elgoibar (Gipuzkoa) y en sentido Irun, según ha informado el Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco. Ambos son extranjeros. Un camión articulado se ha salido de la calzada en la AP-8 sobre las 02:00 horas, y ha caído desde una altura hasta la vía inferior, la N-634. Según detalla Seguridad en una nota, en el vehículo accidentado viajaban dos personas, que han quedado atrapadas en la cabeza tractora volcada en la carretera N-634. Al lugar se han desplazado recursos de la Ertzaintza, de los bomberos y sanitarios de dos ambulancias. Una vez efectuado el rescate de los ocupantes del camión, el equipo sanitario ha certificado el fallecimiento de la persona que viajaba de copiloto, mientras que el conductor ha sido trasladado al Hospital Donostia. Según el sindicato LAB, se trataría del trabajador fallecido número 49 en accidente laboral en lo que va de año. Operarios trabajan para retirar el camión siniestrado. La Unidad de Tráfico de la Ertzaintza en Gipuzkoa trabaja en el esclarecimiento de las causas de este trágico accidente. Si te interesó esto, quizá te interesen estos otros temas Durante la mañana del viernes se registró un choque entre una unidad del Metrobús y un automóvil particular que afectó a otros siete vehículos en avenida Insurgentes Norte y Eje 1 Norte entre la estación Buenavista y la estación Chopo, en la colonia Buenavista de la Alcaldía Cuauhtémoc.Ante el aparatoso accidente, las autoridades realizaron acciones de rescate en las que participaron bomberos, así como paramédicos de la Cruz Roja y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM). Mientras que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se encargaron de coordinar acciones de vialidad.Poco después comenzaron a circular videos en el que se puede ver el momento exacto en el que ocurrió el accidente, el cual fue captado por cámaras de video.En estas se puede ver al automóvil rojo avanzando a alta velocidad por el carril designado para las unidades del Metrobús. Por lo que al momento de ver a la unidad detenida, al intentar salir de este carril, colisiona con los demás vehículos que estaban en el camino.Así quedó el automóvil que colisionó con el metrobús (fotos: Twitter Ruido en la Red)La versión fue confirmada por los testigos, quienes señalaron que el vehículo iba a exceso de velocidad. De acuerdo con un comunicado del gobierno de la Ciudad de México, los videos de monitoreo del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5) los hechos ocurrieron de este modo.Asimismo, usuarios compartieron imágenes y videos en las que se puede ver al automóvil rojo, cuya parte delantera terminó completamente aplastada. Mientras que el Metrobús solo tuvo daños en la parte trasera.Esto causó el cierre temporal de la AV. Insurgentes y la modificación en el servicio de la Línea 1 del Metrobús dejando sin servicio el tramo de Manuel González a Plaza de la República por al menos dos horas.Poco después del primer reporte por parte del gobierno capitalino, las autoridades informaron que fueron siete vehículos los que se vieron afectados por el choque. Uno de ellos era una unidad tipo taxi.Personal de los paramédicos valoraron a cinco personas, de las cuales tres fueron trasladadas para recibir atención médica correspondiente. Por otro lado no se reportaron heridos dentro de la unidad del Metrobús.Las autoridades llamaron a que se respete los carriles designados y establecidos para la circulación de las unidades del transporte público.(fotos: @Chrisstoffr La)Cabe señalar que el artículo 11 fracción X del Reglamento de Tránsito de la CDMX establece la prohibición a los conductores de todo tipo de vehículos de circular sobre los carriles exclusivos destinados al transporte público en el sentido de la vía o en contraflujo. En caso de infringir lo establecido, “serán sancionados con una multa equivalente a 40, 50 o 60 veces la Unidad de Medida y Actualización vigente”. La cual está establecida, en el 2022, en 96.22 pesos. Por lo que sería una multa de 3 mil 848 pesos a 5 mil 773 pesos.Además pueden quitar “seis puntos a la licencia para conducir o en caso de infracciones captadas a través de sistemas tecnológicos se sancionará con un punto a la matrícula vehicular”.También establece que aquellos vehículos que tengan permiso de circular en estos carriles, deben conducir con los faros delanteros encendidos y contar con una señal luminosa de color ámbar.A pesar de esto, la invasión de estos carriles sigue siendo algo muy usual en el día a día de los capitalinos, lo que causa demoras en el transporte en el mejor de los casos. SEGUIR LEYENDO: En la mañana de este sábado se registraron varios accidentes vehiculares en las proximidades de la Autopista Las Américas, los cuales dejaron un saldo de un muerto.Cerca de las seis de la mañana, un carro perdió el control y cayó al mar en el kilómetro 17 de la autopista, quien manejaba el vehículo no identificado, se ahogó como resultado del evento.Momentos más tarde, a la altura de la calle Marginal de la autopista Las Américas, se produjo otro incidente se produjo cuando el chofer de un camión perdió el control del vehículo golpeando en el momento a otro carro. El conductor del vehículo pesado fue identificado como Orlando Antonio Contreras Torres. Mientras que el conductor del carro como Henry Alejandro Salvador Valdez.Tras reportarse el accidente, unidades del Sistema Nacional de Emergencias 9-1-1, de la Comisión Militar y Policial del Ministerio de Obras Públicas (Compol), así como de la Dirección General de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett), acudieron al lugar para ofrecer asistencia.Las autoridades informaron a periodistas de Listín Diario que no hubo fallecidos ni lesionados en este hecho.Por otro lado, el deslizamiento del material que cargaba el camión volcado quedó esparcido en la carretera, además del despliegue de autoridades en el sitio, situación que produjo una gran fila de vehículos en la autopista.El recién designado director del Instituto Nacional de Transito y Transporte Terrestre (Intrant), Hugo Beras, manifestó que la institución se encuentra trabajando junto a la Dirección General de Transito y Transporte Terrestre de la Policía Nacional (NHTSA) para viabilizar el tránsito. “Este lamentable accidente en el día de hoy está creando un congestionamiento importante en la Avenida Las Américas. Digesett, Comipo y todas las instituciones están trabajando para viabilizar y resolver lo antes posible”, posteoó el funcionario en su cuenta de Twitter. La mañana de este miércoles 23 de febrero del 2022, ha ocurrido un accidente la autopista México-Acapulco, en el tramo conocido como Paso Exprés, en Cuernavaca. Full Answer Según el reporte de las autoridades, el incidente ocurrió cerca de la intersección de University Parkway y Carolina Street. La víctima, un hombre de 58 años, fue arrollado cuando conducía en sentido oeste por University, alrededor de las 11:30 pm del domingo. El chofer involucrado huyó de la escena. Así fue el choque de un Tesla a toda velocidad, donde murieron dos jóvenes de Coral Gables Una cámara de video captó el momento del accidente, donde murió el conductor y su pasajera, una joven de 19 años. El conductor iba a 90 mph en una zona de 30 mph, pero su familia ahora está demandando a Tesla por una supuesta falla en la suspensión. Video capta el mortal choque de un Tesla en Coral Gables El conductor y su pasajera, una joven hispana de 19 años, murieron en el acto. El auto iba a exceso de velocidad, pero la familia está demandando a Tesla por supuestas fallas técnicas. Camión golpea y mata a peatón en la US-1 en Cocoa Testigos confirmaron a las autoridades que el camión se dirigía hacia el este en Peachtree Street y al momento de girar a la izquierda golpeó al hombre en un cruce peatonal. Video muestra el choque entre un tren de Brightline y un carro en el sur de Florida Seguramente al ver estas imágenes, no querrá atravesar e cruzar la vía del tren cuando está cerrada. La compañía que opera Brightline difundió el video del impacto con un carro, el cual terminó picado en dos. Choque entre dos autos deja tres personas muertas, incluida una pareja La Policía de Folsom dijo que un auto cruzó hacia los carriles de sentido contrario y chocó de frente contra otro auto. Los dos conductores murieron en el lugar, y la pasajera de uno de los vehículos murió un tiempo después en el hospital. Lee sobre el choque aquí. Alarmantes cifras de accidentes vehiculares y peatones atropellados en EEUU en 2020 y 2021 Un informe de la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en las Carreteras (NHTSA) indica que durante el 2020 las muertes de peatones aumentaron en un 21% pese a la pandemia. Por otra parte, se estima que en 2021 más de 32,000 personas, en sentido general, fallecieron a raíz de incidentes de tránsito. Popular Posts: 1. where was bushwood country club located 2. what kind of oil goes in a honda fourtrax 300 3. bible exposition commentary pdf 4. kangen water machine 5. what is the climate zone of minneapolis minnesota 6. can you put a gas stove in a basement 7. how much does it cost for à guinea pig vet visit 8. can i stucco over plywood 9. what is the difference between pathophysiology and physiology 10. how does a fireplace smoke guard work Accidente de tránsito en la vía de Melgar-BogotáEste 29 de noviembre en la madrugada se dio un fuerte choque que relacionó tres vehículos: un tractocamión, un camión furgón y un automóvil, en la vía Melgar - Bogotá, cerca al peaje de Chusacá. De acuerdo con la información preliminar, el accidente se habría producido cerca de las 2 de la mañana y dejó como resultado tres personas muertas. De acuerdo con las autoridades, las personas que murieron iban en el automóvil, aunque una quedó con vida, mientras que el conductor de furgón y del tractocamión salieron lesionados. Por su parte, el conductor del carro, que quedó vivo, fue trasladado al hospital San Luis de Soacha en una ambulancia particular, pues, se encuentra en un estado delicado de salud.Imagen accidente de tránsito entre tres vehículos en la vía Bogotá-MelgarPor su parte, las autoridades realizaron un plan de manejo de tráfico mientras se adelantaron las labores de criminalística que finalizaron a las 5:30 de la mañana. Posterior, la Policía sacó un pronunciamiento en el que explicó las posibles causas del accidente. “En el kilómetro 107 vía Bogotá-Girardot se presentó un siniestro vital donde resultan involucrados tres vehículos... al aparecer el vehiculo particular reduce su velocidad para realizar un giro improvisado, el cual no está permitido, el vehiculo tractocamión colisiona por alcance a este vehiculo y posteriormente el vehiculo camión”, puntualizó un uniformado.Pronunciamiento de la Policía sobre accidente en vía Bogotá-MelgarEn cuanto a las personas fallecidas, por Facebook informaron que fueron identificadas como María del Pilar Sánchez Molina de 34 años de edad y Luz Mary Gaitán Molina de 55 años. De acuerdo con la publicación: “De las víctimas, quienes eran tía y sobrina, se pudo conocer que vivían en Melgar, allí María del Pilar se desempeñaba como docente de educación especial en una institución del municipio, era madre de dos menores y su esposo labora en la concesión Vía 40 express, mientras que su tía Mary era ama de casa viuda y también residía en junto a sus seres queridos en esta población tolimense”.Por otro lado, en redes sociales las personas difunden información sobre dificultades en el tráfico, congestión vehicular y un resesamiento considerable de vehículos. De acuerdo con la revista Semana, unidades de atención y autoridades hacen presencia para la remoción de los automotores involucrados en el accidente múltiple, donde se encuentra solo habilitado un carril en sentido Girardot-Bogotá y el tráfico está lento en ambos sentidos de la vía por el resesamiento que se generó debido al accidente.Imagen accidente de tránsito entre tres vehículos en la vía Bogotá-MelgarOtro accidente que se presentó en los últimos días fue el ocurrido en la avenida El Poblado en Medellín, donde quedaron atrapados de nuevo lesionados. Las investigaciones indicarían que un camión sufrió problemas mecánicos y chocó con al menos 13 vehículos, de los cuales tres se volcaron.La alcaldía informó que al lugar llegaron dos máquinas de bomberos, cuatro ambulancias y personal de la Secretaría de Movilidad y Policía para dar solución a lo ocurrido, exactamente, en la carrera 43A con 1 sur.Por su parte, el Departamento Administrativo de Gestión del Riesgo de Desastres (Dagrd) de Medellín también precisó que por medio del Cuerpo de Bomberos se trasladó a siete de los lesionados a centros asistenciales.Tras el accidente, la Secretaría de Movilidad de Medellín informó que hubo cierre de la avenida El Poblado, a la altura de la calle 1 Sur, sentido occidente - oriente y solicitó transitar con precaución.SEGUIR LEYENDOCOLOMBIA-NOTICIASACCIDENTEMELGARBOGOTAMUERTOS El ramal Campana de la autopista Panamericana fue escenario del vuelco fatal de un camión de carga ocurrido hoy a la madrugada. El conductor del rodado, que quedó atravesado en toda la traza mano al Norte, murió en el lugar a causa de las heridas sufridas por el accidente. Según reportaron las autoridades se registró el siniestro. El despiste sucedió cerca de las 2.30 de la mañana a la altura del kilómetro 77, cuando el camión se dirigía mano a Capital Federal. Sin embargo, su destino final era la provincia de Córdoba.De acuerdo a la información recogida por TN, el rodado transportaba productos de supermercado -pañales, rollos de cocina, cajas de té, paquetes de snacks, entre otros productos-, y toda la mercadería quedó desparramada sobre el asfalto. En consecuencia, se montó un fuerte operativo policial para realizar la custodia correspondiente y evitar que la gente que pasa por el lugar intente llevarse la por sus propios medios. Un camión volcó en el ramal Campana de la autopista Panamericana y el conductor murió a causa de las heridas. (@dantrila/Contenido no licenciado)Corte total de tránsito en el ramal Campana de la autopista Panamericana, mano a CABA, por el vuelco fatal de un camión. (@dantrila/Contenido no licenciado)Aparentemente, el chofer habría perdido el control, se cruzó de mano, volcó y el camión quedó totalmente atravesado sobre la mano al Norte.Mientras empleados de la empresa de transporte a la que pertenecía el camión trabajan en la remoción de la mercadería, el tránsito se desvía en el kilómetro 75, en la bajada hacia la ruta 6.En el lugar del accidente trabajan bomberos, efectivos de la Policía Bonaerense, miembros del Grupo de Apoyo Departamental (GAD) y personal de Autopista del Sol.Con motivo del fin de semana XXL que se desarrolla en todo el país, el Ministerio de Transporte de la Nación anunció días atrás que los automovilistas que circulen por la banquina durante estos cuatro días de descanso serán sancionados con fuertes multas económicas.Para ello, las autoridades implementan un sistema de control en algunas autopistas e impondrá multas económicas que llegarán hasta los \$12.300. Incluso, también se podrá solicitar la suspensión de la licencia nacional de conducir de los responsables.“Buscamos cambiar la cultura vial con un Estado presente que ayude a prevenir choques y se salven vidas. Por eso vamos a ser inflexibles a la hora de controlar a los banqueneros, y sancionar a quienes no respeten las normas”, explicó el ministro de Transporte, Alexis Guerrero, sobre el objetivo de la medida.Rutas cargadas por el fin de semana XXL. Los controles están dispuestos sobre distintos puntos de la autopista Buenos Aires-La Plata, en las rutas provinciales bonaerenses 2 y 11 y en forma aleatoria en ambos sentidos de la autopista Panamericana. Asimismo, el ministerio desplegará un equipo conformado por drones, en lugares fijos, y patrullajes preventivos de la división motorizada con cámaras incorporadas a bordo. De esta manera, lograrán detectar a “quienes circulen realizando esta práctica riesgosa y penada por la Ley Nacional de Tránsito”, informó la cartera.“Los conductores no deben detenerse o circular más rápido en las banquetas, porque de esta manera ponen en riesgo la propia seguridad y la de los demás. Las banquetas deben ser espacios seguros para maniobras de emergencia ante situaciones específicas como pinchaduras, desperfectos mecánicos, entre otras cosas”, señaló Guerrero.SEGUIR LEYENDO: El momento del impacto. Foto: Twitter @twitaz0 CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Un video de una cámara de seguridad muestra el momento del choque de una camioneta contra una unidad del Metrobús en Insurgentes Norte. El vehículo que se impactó circulaba por el carril confinado del medio de transporte público. El accidente ocurrió en la mañana en avenida Insurgentes entre la estación Buenavista y la estación Chopo, en la colonia Buenavista en la Alcaldía Cuauhtémoc. En una actualización publicada a las 4:30 de la tarde por el Gobierno de la Ciudad de México en coordinación con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, se detalló que siete vehículos resultaron involucrados; uno de ellos corresponde a una unidad tipo taxi. Debido a este choque múltiple, cinco personas fueron valoradas por paramédicos, de las cuales, tres fueron trasladadas para recibir la atención médica correspondiente. Al interior de la unidad de Metrobús no hubo personas lesionadas y el conductor recibió atención médica preventiva. Sábado, 19 de noviembre 2022, 18:04 Sábado negro en las carreteras de Alava. Dos personas han perdido la vida tras verse involucradas en un grave accidente de tráfico que ha ocurrido a primera hora de la mañana de hoy en la red viaria del territorio. El trágico siniestro se ha producido a las 7.50 horas. Un turismo y una furgoneta han chocado frontalmente, por causas que se investigan, cuando circulaban por la N-124 (kilómetro 37,8), a su paso por el municipio de Labastida, en sentido Logroño. Hasta el lugar, situado tras pasar el túnel de las Conchas de Haro, se han desplazado de inmediato los servicios de emergencia. Entre ellos, varias patrullas de la Ertzaintza, así como bomberos del parque foral de Iruña de Oca y sanitarios, entre ellos el Soporte Vital Avanzado (SVA) de La Rioja. Como consecuencia del choque, ambos conductores han quedado atrapados en el interior de los vehículos. Por desgracia, nada se ha podido hacer por los conductores. Los dos han fallecido en la carretera, según ha confirmado a EL CORREO el Departamento vasco de Seguridad. Un médico ha certificado ambas muertes. La Ertzaintza ha abierto un atestado para determinar las circunstancias de esta fatal colisión. Agentes de tráfico están regulando la circulación en la zona y dando paso alternativo a los conductores. Dos operarios suben la furgoneta accidentada a una grúa. IGOR MARTIN Se da la circunstancia de que este domingo se conmemora el 'Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidente de Tráfico'. Hasta el 14 de noviembre, en las calles y carreteras de Euskadi habían fallecido 40 personas: 17 en Bizkaia, 18 en Gipuzkoa y 5 en Alava. Con el accidente ocurrido hoy, otras dos muertes se añaden a la estadística del territorio histórico, que alcanza las 7 muertes en lo que va de año. Dos accidentes mortales -sendos atropellos- tuvieron lugar en Vitoria, mientras que las otras tres víctimas registradas hasta este sábado fallecieron en siniestros ocurridos en Llodio, Llanteno y Legutio. Primeras alertas por hielo y nieve Minutos antes de este trágico accidente se ha producido otro al filo de las 7.30 horas en la N-622 (kilómetro 20), la autovía a Bilbao. En concreto, en el municipio alavés de Zuia, en sentido Altube. Un vehículo se ha salido de la calzada y ha quedado en la mediana. Una persona ha sufrido heridas y ha sido trasladada al Hospital Universitario Araba (HUA), en Vitoria. Un carril está cortado y se regula el tráfico en la zona. Desde Tráfico se aconseja a los conductores que circulen con precaución debido a la lluvia que estará presente durante toda la jornada. Y también por la presencia de los primeros copos de la temporada. La cota de nieve se ha situado en las primeras horas del día entre los 1.000 y 1.200 metros de altitud. Esto ha provocado que el Gorbea estrenara hoy su típica 'tapela'. En lo que a la red de carreteras se refiere, hay cuatro vías en alerta por la presencia de hielo y/o nieve. Son, en concreto, la A-132, en el puerto de Azazeta; la A-2128, en Opakua, la A-2625 en Orduña y la A-2124 en Herrera. En este último punto, situado a 1.188 metros de altitud, se han registrado 1,7 grados bajo cero. En Vitoria, la estación meteorológica de Aemet situado en Abetxuko ha marcado una mínima de 2,8 grados. Temas Accidentes de tráfico Tráfico en Alava Imagen del suceso ocurrido en la mañana de este sábado. hoy Sábado, 29 de octubre 2022, 10:33 | Actualizado 11:17h. Un hombre de 38 años ha muerto y tres personas han resultado heridas de diversa consideración en un accidente ocurrido esta mañana en el kilómetro diez de la carretera EX-104 que une Villanueva de la Serena y La Coronada. Los heridos han sido trasladados al Hospital Don Benito-Villanueva. Son una mujer de 43 años, politraumatizada, que se encuentra en estado grave, un hombre de 36 años, también grave, que ha sufrido pollicontusiones y trauma abdominal, y otro varón de 38 años, con trauma abdominal, cuyo estado estado menos grave, según la información facilitada por el 112 Extremadura. En el siniestro, ocurrido sobre las 7.50 horas de la mañana de este sábado, se han visto implicados dos vehículos. Uno de ellos con tres atrapados que han tenido que ser excarcelados por los bomberos, turismo en el que viajaba el conductor fallecido y los dos heridos. En el otro vehículo viajaba únicamente el conductor, también atrapado, pero que ha resultado ileso. Hasta el lugar se han desplazado dotaciones de bomberos de Don Benito - Villanueva y Castuera, así como Guardia Civil y varias ambulancias del SES. Temas Accidentes Guardia Civil Villanueva de la Serena La Coronada SES Ocurrió en la mañana de hoy en la Ruta 50. Además dos menores resultaron heridos. Una mujer de 36 años, Natali Alliana, y su hijo de 16, Joaquín Arias, perdieron la vida en un accidente ocurrido a las 6.30 de la mañana de este domingo en la Ruta 50, entre las calles Vior y El Alto, de San Martín.Según indicó el ministerio de Seguridad, Alliana conducía un Ford Focus cuando perdió el dominio del vehículo e impactó contra un árbol. Producto de la colisión, Alliana y Arias perdieron la vida en el lugar.Los otros dos ocupantes del auto, dos menores de 16 años, fueron trasladados al hospital Perruportu donde fueron atendidos por politraumatismos varios.Intervino la comisaría 12º. La Policía informó sobre un accidente de carácter fatal ocurrido a las 4:35 de la mañana de hoy en la avenida Barbosa, frente al R.O.T.C., en Río Piedras.Según se indicó, la Policía atendió una llamada de alerta a través de Sistema de Emergencias 9-1-1 sobre un accidente de auto.Tras la investigación, se señaló que mientras el conductor de un auto Toyota Yaris LE, azul oscuro, y del año 2019, Joseph Enrique Meléndez Aviñés, de 25 años, transitaba por el lugar, y en circunstancias que se investigan, impactó la base de concreto de un poste quedando pillado en el interior de la carrocería.El perjudicado resultó con lesiones graves, siendo transportado al Centro Médico de Río Piedras, donde falleció mientras recibía asistencia médica.Al momento, el hombre no ha sido identificado.

El **accidente de tráfico** es un suceso que se produce al circular un vehículo por una vía pública.

Sociedad - Accidente laboral El fatal siniestro ha tenido lugar esta madrugada, sobre las 02:00 horas. El fallecido, un varón de 61 años, viajaba de copiloto en el camión articulado. Estado en el que ha quedado el camión siniestrado. Foto: EFE E. G. | EITB MEDIA publicado: 09/08/2022 07:06 (UTC+2) última actualización: 03/10/2022 14:59 (UTC+2) Whatsapp Whatsapp Facebook Twitter Telegram Email Euskaraz irakurri: Kamiolari bat hil eta beste bat zauritu da Elgoibarren, kamioi bat AP-8tik N-634 errepidera amildu ostean Un varón de 61 años ha fallecido y otro de 45 ha resultado herido esta madrugada en un grave accidente ocurrido en la AP-8, a la altura de Elgoibar (Gipuzkoa) y en sentido Irun, según ha informado el Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco. Ambos son extranjeros. Un camión articulado se ha salido de la calzada en la AP-8 sobre las 02:00 horas, y ha caído desde una altura hasta la vía inferior, la N-634. Según detalla Seguridad en una nota, en el vehículo accidentado viajaban dos personas, que han quedado atrapadas en la cabeza tractora volcada en la carretera N-634. Al lugar se han desplazado recursos de la Ertzaintza, de los bomberos y sanitarios de dos ambulancias.